

Antrag Nr. 05-O-26-0025

SPD-Fraktion

Betreff:

Abschaltung der Beleuchtung (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, seinen Beschluss zur Stilllegung der Beleuchtung auf der Maarau und entlang der Hauptstraße rückgängig zu machen.

Die Maarau wird auch bei Dunkelheit genutzt. Jogger, Gaststättenbesucher und Rückkehrer von Vereinsveranstaltungen müssen jetzt durch die totale Dunkelheit und sind somit den entsprechenden Gefahren, vom Autoverkehr bis zu möglichen Belästigungen und Überfällen, ausgesetzt.

Die Abschaltung der Beleuchtung entlang der Hauptstraße berücksichtigt nicht die dadurch entstehenden Gefahren durch den schlecht zu erkennenden Schwerverkehr, der dort seitlich in sehr geringem Tempo auf die Bundesstraße einbiegt.

Mainz-Kostheim, 04.02.2005

Walter Losem
Fraktionsvorsitzender